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 例年、６月に開催していた「暗

唱詩会」についてですが、本

年度は学校行事の見直しの一環とし

て「学習発表会の中

で実施」することといたしま

した。ご理解の程、よろしくお願いい

たします。 

家庭数配布 

八八  幡幡  小小  だだ  よよ  りり  北九州市立八幡小学校 

   校長 田頭 麗宏 

 

紫陽花の 毬
まり

の日に日に 登校す   星野 立子 

６月に入りました。この数日は、あまり日差しの強さは感じられませんが、「夏日」

が当たり前になっており、本格的な夏の訪れを感じられるようになりました。今年の

入梅も、間近のようです。日々登校する子どもたちを、毬のようなあじさいの花が見

守る光景がみられるのは、まもなくのことでしょう。 

 新年度が始まって二ヶ月がたちました。運動会も終わり、年度初めの慌しさも一息

ついたところです。この一ヶ月は、落ち着いた生活習慣の定着や学習の雰囲気づくり

に取り組んでまいりたいと思います。 

 

運動会  運営にご理解・ご協力いただきありがとうございました 

今年の運動会は、光化学オキシダント濃度数値

の高さに強い影響を受けました。気温が高く、連

日注意報が発令されたことから、開始時刻を早め、

昼食時間を取らずに実施いたしました。一部演技

を割愛しましたが、幸い、中止することもなく、

また大きな事故等もなく無事終了しました。 

運営は例年とは異なりましたが、子どもたちは

練習の成果を生かすべく、一人一人がベストを尽

くしていました。また、それを支える応援の声も

素晴らしく、例年と変わらぬ充実した運動会にな

ったと思います。 

保護者の皆様には、温かい声援に加え、テント

等の後片付けや清掃にご協力いただきました。お

かげで、昨年度以上に短時間で終わりました。あ

りがとうございました。また、おいでいただいた

来賓の皆様、運営を支えてくださったＰＴＡ役員

の皆様、ご理解いただいた近隣の皆様に、あらた

めて心よりお礼申し上げます。 

なお、運動会に関する保護者アンケート結果は、

集計後、お知らせいたします。 

お し ら せ 

 「八幡小だより」前号で、丌審者対策について書きましたが、その数

日後に川崎市の事件が発生し、何とも言えない悲しさと怖さを感じてい

ます。集団でいても、教師が近くにいても、凶行は起きうるのです。 

 現在、八幡東警察署ではこれまで以上に登下校時間帯のパトロールを

強化してくださっています。また、もしも近隣で丌 

審者が出た場合には「地域見守り隊オレンジャー」 

の方にも協力をお願いできるようになっています。 

もちろん学校も動きます。保護者の皆様も無理のな 

い形での見守りや声かけをお願いいたします。 

みんなで登下校の安全を守りましょう 


